

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/ Cnamgs/Lancement de la 2e phase d'immatriculation

Atteindre toutes les localités de la province

Félicien NDONGO

Mouila/Gabon

Cette opération, initiée par la direction générale de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale, vise avant tout à faire bénéficier les Gabonais économiquement faibles des prestations de cet organisme.

LE lancement de la phase 2 de la campagne d'immatriculation de masse des Gabonais économiquement faibles (Gef) à la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs) s'est déroulé dernièrement, dans la province de la Ngounié, à l'esplanade de la délégation provinciale de la Cnamgs. C'était sous la supervision du délégué provincial, Richard Mamouaka, entouré des auxiliaires de commandement et de ses collaborateurs.

La présence des chefs de quartiers, villages et des regroupements est d'autant plus utile que, selon M. Mamouaka, ils devraient expliquer à leurs administrés le bien-fondé de cette



Photo : Félicien NDONGO

Un ayant droit face aux agents de la Cnamgs.



Photo : Félicien NDONGO

La vérification des documents exigés : une étape obligée.

opération. Laquelle, à l'entendre, ne concerne que nos compatriotes âgés au moins de 16 ans, ayant un revenu mensuel inférieur à 80 000 francs et possédant un acte de naissance, une carte nationale d'identité ou leurs copies légalisées. Afin d'atteindre toutes les localités de la Ngounié, cinq équipes ont été déployées avec, pour chacune, une zone de couverture bien précise englobant chaque département (Douya-Onoye, Mougala, Dola, Louetsi-Wano, Tsamba-Magotsi, Boumi-Louétsi, Louetsi-Bibaka, Ogoulou,



Photo : Félicien NDONGO

Ndolou) de la province. Les agents de la Cnamgs sont accompagnés par ceux de la Coordination provinciale des Affaires sociales, afin de recenser les Gef pour qu'ils bénéficient, dans un avenir proche, des différentes aides de l'État. Selon Richard Mamouaka, toutes les dispositions ont été prises pour que cette campagne se déroule sans anicroche conformément à la volonté des plus hautes autorités de la République. Au finish, a-t-il présagé, elle devrait être un véritable succès. D'autant que, selon lui, tous les Gef de la Ngounié devraient être inscrits dans leurs fichiers. Ce qui leur permettra de bénéficier des différentes prestations de la Cnamgs. Notamment le tiers payant, les évacuations sanitaires, la prise en charge médicale gratuite pour les femmes enceintes, allocations familiales, etc.

Les populations dans l'attente de leur immatriculation.

Ngounié/Mouila/ Célébration en différé de la Journée mondiale de la Croix-Rouge

Les principes fondamentaux du Mouvement expliqués aux volontaires

Félicien NDONGO

Mouila/Gabon

Dans sa communication, le coordonnateur provincial de la Croix-Rouge dans la province de la Ngounié s'est appuyé sur les sept principes fondamentaux régissant cette organisation internationale humanitaire.

LE comité provincial de la Croix-Rouge de la Ngounié a célébré récemment, en différé, la Journée mondiale dédiée à cette organisation internationale humanitaire. Une manifestation traditionnellement commémorée, à l'échelle planétaire, le 8 mai de chaque année, jour de naissance d'Henry Dunant, fondateur de la Croix-Rouge. A cette occasion, réunis au siège du comité provincial, les volontaires ont été éduqués, par le coordonnateur provincial, Urbain Nguélé, sur les principes qui fondent leur Mouvement. Lesquels, à l'entendre, sont au nombre de sept (humanité, impartialité, neutralité, indépendance, unité, universalité et volontariat) et déterminent l'orientation et l'éthique du Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-



Photo : Félicien NDONGO

Le coordonnateur provincial de la Croix-Rouge, Urbain Nguélé(bras levés), lors de sa communication.



Photo : Félicien NDONGO

Vue partielle de l'assistance.

Rouge. Tout au long de sa communication, l'orateur s'est attelé à expliquer, exemples à l'appui, ces différents concepts. Non sans évoquer la Stratégie 2020 qui constitue, pour les cinq prochaines années, une véritable feuille de route pour le Mouvement. D'autant que, selon lui, elle exprime la détermination collective de la Fédération internationale des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge à mieux surmonter les défis auxquels l'humanité sera confrontée au cours de cette décennie. Pour y parvenir, a-t-il poursuivi, la Stratégie 2020 s'appuie sur des Sociétés nationales de la Croix-Rouge dynamiques,



Photo : Félicien NDONGO

performantes et auxiliaires des pouvoirs publics. D'où, s'est-il félicité, les efforts consentis par le président de la Croix-Rouge gabonaise, le Dr Guy-Patrick Obiang Ndong, résolument attaché à la matérialisation de cette ambition. C'est dire que les volontaires se doivent d'être fidèles à leur engagement, en remplissant consciencieusement leurs missions. Ce qui suppose une participation plus active et enthousiaste aux différentes activités. En se dotant d'une "volonté de prévenir, alléger les souffrances humaines et de contribuer au maintien et à la promotion de la paix dans le monde".

La manifestation s'est achevée autour d'un repas.

Les volontaires au terme de la manifestation.